

Semaine de l'action bénévole

23-29 avril 2017



Tous les bénévoles du Canada – Merci!

Le Canada est reconnu comme un pays généreux et empreint de compassion et cela est en grande partie attribuable à l'effort investi par les bénévoles. De récentes statistiques démontrent qu'il y a plus de 12,7 millions de bénévoles, à travers le Canada, qui consacrent leur temps, leurs compétences et leur énergie au plus grand bien de la société.

La Semaine de l'action bénévole est l'occasion de rendre hommage et de remercier tous les bénévoles qui, chaque jour, contribuent à faire une différence dans nos vies et dans nos communautés.



Au nom des membres du Comité exécutif et du Conseil des gouverneurs, je tiens à remercier très chaleureusement tous les membres et bénévoles de la Ligue qui donnent généreusement du temps et de l'effort pour soutenir le programme des cadets de l'Air, que ce soit au niveau local, au niveau provincial/et territoires, ou au niveau national. C'est grâce à votre contribution généreuse que le programme des cadets de l'Air représente un programme jeunesse de toute première classe au Canada. Votre travail efficace à tous les niveaux de l'organisation illustre notre engagement et notre dévouement collectif envers la Ligue et envers plus de 25 000 cadets de l'Air à travers le pays.

- Donald A. Berrill, CD, Président national de la Ligue des cadets de l'Air du Canada